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COMUNE DI CESENA 
 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

 

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO" 
 
 

VERBALE N. 09 - ANNO 2022 
 

 

Il giorno 31.08.2022, alle ore 20,30, si è riunito in Via Pistoia, a seguito di avviso scritto 

inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO – presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

 

AG BALZANI MILENA AG GIOVANNINI ALEX 

P BEDEI CHIARA P MIRCO MONTI 

A BOSCHETTI VALENTINA P ROSSI GIANFRANCO 

P CECCARELLI LORENZO P SANTI VLADIMIRO 

P D’URSO PAOLA P SCARPELLINI VALTER 

P GABRIELE FABBRI P ZANOTTI SILVIA 

P GINI SIMONETTA  // 
 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio, 

il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Convocazione (Prot. 0119243/2022) ORDINE DEL GIORNO: 
31 agosto 2022 - VIA PISTOIA, ore 20,30. 
1. Approvazione verbale Consiglio precedente. 

2. Comunicazioni, Aggiornamenti e Proposte delle Commissioni e della Biblioteca. 

3. Rendiconto iniziative estive. Attività da realizzare. 

4. "Puliamo il mondo" di sabato 1 ottobre: delibera. 

5. Avviso pubblico per contributi a progetti nei quartieri anni 2022-2023 - PGN 80185: 

Graduatorie. 

6. Varie ed eventuali. 

 

Presenti due rappresentanti del MASCI, invitati permanenti 
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01) Approvazione verbale Consiglio precedente. 

Il CdQ approva a voti unanimi il verbale del 05.07.2022, inviato in bozza ai Consiglieri. 

 

2. Comunicazioni, Aggiornamenti e Proposte delle Commissioni e della Biblioteca. 

A) LLPP, PUG, PUMS, PEBA. 
Valter Scarpellini. Illustrazione del verbale della Commissione del 26.08.2022. 

Presenti in Comm.ne Valter Scarpellini, Vladimiro Santi, Gianfranco Rossi, Gabriele Fabbri. 

 

Incontro con Ass. C. Castorri nella mattinata di mercoledì 20 luglio nella Sede di Via Pistoia. 

- 09,30 CONDOMINIO AZALEA problemi sicurezza e sociale. 
Motivazione: I Residenti lamentano quotidianamente di non avere ricevuto risposte da Sindaco, 

Ass. Ferrini e Comandante Piselli, dopo l'ultimo incontro con Vicesindaco, assessore Ferrini e la 

Vicecomandante P.M. di giovedì 24 marzo 2022 in Piazza Magnani, per le problematiche 

condominio Azalea e dintorni. Richiesta di conoscere le soluzioni individuate e la programmazione 

relativa. Le stesse problematiche erano state presentate l'11.11.2021 all'Ass. Ferrini e al 

Comandante Piselli da parte del Consiglio di Quartiere. 

20.07.2022 presenti alcuni condomini; assente l’Amministratore cond.le  per impegno imprevisto. 

L’intenzione dell’Amministrazione è di arrivare ad una soluzione condivisa con i Condomini e il 

Quartiere. Abbandonata dai presenti la proposta di modifica al regolamento condominiale, si 

chiede un intervento coordinato delle FF.OO con maggiori controlli da parte della PM nei mesi di 

agosto/settembre/ottobre. Impegno dell’Amministrazione di coinvolgere i gestori dei due bar. Il 

Vicesindaco si rapporterà con l’Ass. Ferrini. Verifica nel mese di ottobre per trarre le conclusioni. 

**Via Bianchi e Via Levanto problematiche continuamente segnalate dai residenti per musica fino 

alle 3 di notte. Lettera del Quartiere. Interventi di Vladimiro Santi, Valter Scarpellini. 
 

- 10,00 Parrocchia di San Paolo. 
Motivazione: incontro con il Parroco in merito alle alberature tagliate per realizzare lo stradello di 

congiunzione Via San Mauro - Via Versilia. Problema discusso fine anno scorso anche durante 

incontro con ViceSindaco e poi con Uff. Verde Pubblico qualche mese fa. Conosciuto dal Verde 

Pubblico. 

20.07.2022 incontro con il Parroco e alcuni referenti degli Scout che hanno seguito la procedura. 

Puntualizzazione del resp. Uff. V. P. alla richiesta del Vicesindaco: “Sono a conoscenza della 

richiesta. Ci vuole però un atto ufficiale che ci autorizzi ad operare in area privata. In particolare, 

senza un accordo tra Comune e Parrocchia non abbiamo titolo ad operare. Ci vorrebbe quindi una 

richiesta ufficiale della Parrocchia ed un atto dell'Amministrazione. Detto questo, se si arriva 

all'accordo la Parrocchia deve però poi occuparsi dell'irrigazione degli alberi”. 

25.07.2022 inviata PEC dalla Parrocchia 
All'Ufficio Verde pubblico del Comune di Cesena, c.a. Resp. Servizio e p.c. al vice sindaco dott. 

Castorri Christian e al Quartiere. 

“Con riferimento all'oggetto, si inviano, come da accordi, le lettere della curia di Cesena e della 

parrocchia di San Paolo di Cesena con le quali si richiede la piantumazione da parte del comune e si 

conferma l'impegno al mantenimento da parte della parrocchia………. 
 

- 10,30 Presidente società sportiva Pattinaggio 
Motivazione: sollecito del Consigliere Gabriele Fabbri per problematiche riscontrate per l’utilizzo 

delle palestre per l’attività di pattinaggio. 

20.07.2022: presente la Presidente della Società ed una allenatrice. 
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Gli spazi a disposizione delle società sportive devono dare spazio a tutte le Associazioni; lo sport è 

un veicolo sociale importante. Difficoltà per orari e giorni da calendarizzare. 

26.08.2022 - Problema non risolto. Conflitti nella gestione delle palestre tra due società cesenati e 

una di Cesenatico; oltre al CSI, la seconda Società cesenate ha un decennio di attività e una 

settantina di iscritti. Gli allenamenti cominciano il 13 settembre. Discussione sulla palestra di San 

Giorgio. Intervento di diversi Consiglieri (Zanotti, Santi, Fabbri, Bedei): proposta di promuovere un 

tavolo di programmazione con le tre società e l’Ass. C. Castorri per arrivare a soluzioni il più 

possibile condivise. 
 

- 11,00 Problematiche residenti frazione Torre del Moro (accompagnati dal consigliere di quartiere 

Mirco Monti). Problema legato alla viabilità, segnalato agli Ass. L. Ferrini e F. Lucchi. 

In particolare: per la circolazione sulla Via S. Cristoforo che va dalla Via Longo verso la Via Emilia, 

dove c’è il divieto di accesso per mezzi pesanti, escluso carico e scarico. In questo tratto prima della 

borgata, è insediata un’Azienda di autotrasporti; i camion che escono da questa attività non devono 

andare a destra in direzione Via Emilia, ma devono andare a sinistra in direzione Via Longo. E’ un 

sollecito all’Azienda che può fare l’Autorità competente; in particolare l’Assessore Ferrini e la PM 

per il confronto con l’Azienda e per attivare i controlli sul rispetto del divieto. 

20.07.2022 - Sintesi di Mirco Monti. 
25/7/2022 Mirco Monti: aggiornamento dei sopralluoghi fatti con Castorri il 20.07.2022. “Insieme 

ad altri cittadini, gli abbiamo fatto vedere di quale autoparco stiamo parlando, e si è preso 

l'impegno di andare personalmente a parlare con i proprietari; valutava il fatto se farlo o meno con 

il capo della Polizia Municipale, riflettendo sulle reazioni. Poi ha preso visione dei luoghi dove 

intende fare degli spartitraffico, dei veri ostacoli fisici che permetterebbero il passaggio degli 

autoveicoli, ma non quello dei mezzi pesanti. Questi verrebbero collocati all'imbocco di via Voltri 

così come già esiste dalla parte opposta sulla via Dismano, soprattutto all'imbocco della via San 

Cristoforo sulla via Emilia. In questo modo le auto sarebbero costrette a girare verso Forlì. 

Per quelle che invece da lì provengono e devono imboccarla, dovranno raggiungere la rotonda e 

tornare indietro, soluzione che ritengo ideale visto anche il restringimento della carreggiata dovuto 

alla nuova ciclabile. In questa maniera i mezzi pesanti, tutti e non solo quelli dell'autoparco, 

sarebbero impediti nel passaggio, alla prima volta che tirano dritto ignorando la segnaletica di 

divieto, non ce ne sarà una seconda visto che una volta bloccati dovrebbero pericolosamente 

ritornare indietro in retromarcia per quasi un km, fino a via Longo. 

Proposta da tenere in memoria: da via Pastore, vicino all’imbocco dell'E-45 a Diegaro, si potrebbe 

pensare ad una strada che tira dritto fino a via Giardino; il consumo di suolo sarebbe veramente 

minimo, e si eviterebbe che i mezzi pesanti entrassero in città, sgravando la via Dismano e l'Emilia 

Ponente. 
 

- 11,30 problema viabilità nuova urbanizzazione Via Dismano 
Lettera dei residenti indirizzata al Vicesindaco Castorri e p.c. al Quartiere "Richiesta installazione 

dissuasori". 

20.07.2022 presente un referente (vedi mail del 16.06.2022). Monitoraggio in vista lavori ciclabile 
sulla Via Dismano. 
 

- 12,00 incontro per Via Farini (presente cittadino come referente dei residenti). 20.07.2022 
impegno a fare uno studio complessivo della via. 
19.08.2022 da C. Castorri 
Abbiamo fatto una valutazione per via Farini per una lunghezza complessiva di circa 850 ml su 

13.000,00 mq di superficie; Intervento di manutenzione straordinaria con asfaltatura banchine e 

strada. Realizzazione di nuovi pozzetti di raccolta meteoriche etc. (le fogne sono ok). L'importo 
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complessivo ammonta ad € 450.000 circa. 

Il CdQ a voti unanimi ha deliberato di inserire l’intervento a bilancio 2024 (preventivo 2023), 
previa verifica dell’intera tubatura dell’acqua che continua ad avere perdite in tutta la via. 
***Intervento di Valter Scarpellini per chiedere uno studio complessivo della viabilità del Quartiere, 

per fare le scelte opportune. 
 

- 12,30 Dance is Life problemi legati all'agibilità delle sedi di quartiere per attività sospesa di ballo 

e ginnastica nel seminterrato di Via Pistoia. Il V.Sindaco farà un accertamento per riferire 

direttamente agli interessati. 
 

- 13,00 Problematiche legate alla pista di pattinaggio (zona Via Viareggio, Via S. Gimignano) e 

vicino parcheggio per traffico sospetto. 
Problematiche per rumori notturni già segnalate dai residenti (anche con video) in queste serate 

estive 2022. 

20.07.2022 lavoro in programmazione. già finanziato 
 

***Lettera con richiesta di intitolazione a Giorgio Ceredi di una Via nella nuova urbanizzazione 
Via Ancona, Via Savio e Via Viareggio. Discussa anche in Commissione LLPP. 
Lettura e presentazione. 
Dopo discussione, la richiesta viene deliberata con parere favorevole a voti unanimi. Inviare 
all’Ufficio Toponomastica. 
 

Comunicazione del 3.08.2022 da Mirco Monti 
Richiede quale sarà la destinazione d’uso del terreno situato subito prima del civico 335 in via San. 

Cristoforo. Sembra venga realizzato un parcheggio per 2-300 camper e che quello sia l’ingresso. 

risposta 11.08.2022 
Risposta dell'Assessore C. Mazzoni: "Quella è zona rurale fuori dal territorio urbanizzato, per cui non 

si possono realizzare attività economiche se non con l'eventuale richiesta di attivazione di procedure 

speciali (non interventi edilizi diretti) soggette a valutazione di compatibilità. Al momento non è 

pervenuta alcun tipo di richiesta presso gli uffici. C. Mazzoni". 

 

Problemi affrontati da realizzare. 
- Dossi Tipano da carta bianca (definire incontro con Castorri e il referente della via-raccolta 

firme). 

- Via Cattolica asfaltatura: verifica di Valter Scarpellini: già appaltata alla IEME, realizzazione entro 

la fine dell’anno. Ricordare anche la richiesta per un ulteriore accesso dalla pista ciclopedonale 

nell’argine. Parere favorevole a voti unanimi, con comunicazione scritta agli uffici competenti, 
(Ufficio LLPP per) una rampa di accesso a metà via (argine-via Cattolica). 
- Via San Mauro (provinciale) – lavori inizieranno il 12 settembre, comunicazione da Sindaco 

(presidente della Provincia) e Vicesindaco C. Castorri. 

- Via Moschina: richiesta del Quartiere Oltresavio: chiediamo di avere aggiornamenti sulla 

situazione della Via Moschina (ristrutturazione ponte) dopo l’impegno preso dall'Amministrazione 

comunale per il rifacimento. I residenti sono venuti in quartiere per avere notizie. 

Risposta: Buongiorno l'assessore riferisce che entro la fine dell'anno verrà approvato il Progetto. 

***Intervento di Vladimiro Santi e degli invitati permanenti. 

- Secondo stralcio ciclabile fino al cimitero di Diegaro. Programmare incontro con l’Assessore 

Castorri per l’aggiornamento sul progetto e la presentazione al Quartiere ed ai cittadini. Sarebbe 

importante dare continuità al cantiere in corso. 

- Problematiche valvola sotto linea ferroviaria per evitare allagamenti dell’area Ippodromo. 
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Riprendere e sollecitare il Vicesindaco e Ass. LLPP. Valter Scarpellini sta seguendo con gli Uffici ed 

Enti competenti. 

- Richiesta su Via Nuova (come da mail inviata ai consiglieri il 19.08.2022). 
Teniamo in sospeso la richiesta. 

- Viale Gramsci: appalto entro fine settembre (Ditta Gorini in 150  giorni). 

- Via San Colombano (asfaltatura e sosta). Prevista l’asfaltatura entro il mese di settembre; per la 

sosta verifica con l’Ufficio comunale competente e controlli da parte della P.M. 

***Discussione con interventi di Santi e Scarpellini. 

 

*** Lorenzo Ceccarelli a nome dei residenti e delle attività commerciali di via Santerini e zona 
limitrofa: richiesta tombinatura fosso per circa 100 metri. Inserire nell’incontro con Vicesindaco. 
 

B) SCUOLA, PIEDIBUS, GIOVANI. 
Silvia Zanotti. 

- Rendiconto incontro “Puliamo il mondo” del 19.07.2022. 
Presenti l’Assessore Francesca Lucchi, il Presidente di Legambiente territoriale e suoi collaboratori e 

di 4 quartieri. 

Rispetto alla prima indicazione di data del week end del 23-24-25 settembre, viste le elezioni, la 

manifestazione, di carattere nazionale, è stata posticipata di una settimana, scegliendo come data 

comune per la nostra città Sabato 01 ottobre; 

a) KIT: quest’anno si riducono le pettorine per aggiungere le pinze; 

b) Se i quartieri sono in possesso di materiali della passata edizione informare il presidente di 

Legambiente per il reso; 

c) Coinvolgimento di altre associazioni volontarie cittadine (conferma della presenza del Gruppo 

Comunale Volontari di Protezione Civile del Comune di Cesena approvato nel C.D. del 20/07/22); 

d) Ogni quartiere deve definire i luoghi di attività (per Legambiente vanno benissimo i luoghi scelti 

nella passata edizione); 

e) Ogni quartiere può coinvolgere commercianti /attività per finanziamento materiali utili alla 

raccolta (pinze, guanti, pettorine, sacchi); 

f) Il Comune verificherà come procedere con la raccolta dei rifiuti con Hera (segnalata l’importanza 

che il passaggio di Hera avvenga nella stessa giornata della manifestazione per non lasciare rifiuti 

incustoditi); 

g) Fare un piano di comunicazione che coinvolga famiglie e cittadini. 

 

Delibere da prendere per “Puliamo il mondo”: 

-  conferma dell'adesione (o la non adesione) del Consiglio di Quartiere entro fine  agosto; 

- contestualmente (nella stessa mail), in caso di adesione, comunicazione degli orari e l'indirizzo 

del/dei Punti di Ritrovo; 

- indicazione del nominativo di un referente del consiglio di Quartiere. 

Il Servizio Ambiente e Partecipazione provvederanno, in collaborazione con Legambiente, a fare 

una verifica dei materiali necessari per l'iniziativa, in base alle adesioni. Si prega di far sapere anche 

se avete ancora materiali dallo scorso anno. 

 

Il Consiglio di Quartiere, a voti unanimi delibera: 
- di aderire all’iniziativa “Puliamo il Mondo” di sabato 1 Ottobre; 

- di indicare come Referente del Quartiere Oltresavio la Resp. della Commissione Ambiente 

Simonetta Gini; 

- di individuare le seguenti aree: Parco per Fabio, Parco Ippodromo, Aree verdi Diegaro. Orari dalle 

15 alle 17. 
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Si aspetteranno gli esiti dell'incontro organizzativo del 7 settembre per le informazioni in merito al 

materiale rimasto l’anno precedente, e quello nuovo da utilizzare. 

***Discussione (Mirco Monti, Lorenzo Ceccarelli). Il Presidente: “viene ancora una volta evidenziata 

la necessità che Hera provveda nella stessa serata di sabato al ritiro del materiale raccolto e 

posizionato negli appositi punti segnalati, non solo per il nostro Quartiere, ma per tutti. Il materiale 

che può essere differenziato, viene già smistato dai volontari negli appositi cassonetti. E’ una cosa 

fondamentale, che si rende necessaria proprio per lo spirito del progetto, per l’esperienza degli 

anni precedenti, e per evitare di lasciare per due giorni sacchi neri nell’ambiente, che potrebbero 

essere danneggiati e disperdersi nuovamente nell’area. Richiesta già fatta presente lo scorso anno 

all’Assessore F. Lucchi e al Responsabile di Legambiente”. 

Silvia Zanotti: servono guanti da lavoro (non di lattice) e sacchi neri. Cercare Aziende della zona 

sensibili al discorso ambientale per sponsorizzazioni. 

Il Presidente sentirà la Gelateria Leoni per il buono gelato che tradizionalmente viene consegnato a 

tutti i bambini che partecipano a “Puliamo il Mondo”. 

 

***Sintesi per il PIEDIBUS 
L’incontro con la presenza dell’Assessore Lucchi Francesca è stato molto interessante, anche se ha 

visto la partecipazione di solo 4 quartieri. 

Di seguito alcuni punti che spiegherò in maniera più approfondita nel prossimo consiglio. 

Piedibus: 
• Nel progetto sottoscritto dal Comune ci sono € 50.000,00 all’anno divise nelle varie 

associazioni del territorio dedicate al Piedibus; 

• Con tutte le scuole è stato sottoscritto un piano di mobilità sostenibile con la scelta di 

un’insegnante referente che rimane in carica per 3 anni; 

• 22 linee attive su 16 plessi scolastici; 

• Da quest’anno oltre alle associazioni si aggiunge Auser; 

• Dal 2019 al 2022 oltre 350 bambini (media) hanno usufruito del servizio; 

• Dal progetto viene indicato l’impegno di organizzare 3 incontri di cooperazione all’anno 

Cosa fare: 

• Coinvolgimento di giovani e famiglie per trovare volontari; 

• Stretta collaborazione fra associazioni coinvolte e quartieri; 

• Il ruolo dei quartieri: contatto con le famiglie. 

Proposte: 
• Lancio del progetto ai bambini attraverso un personaggio/gioco, per creare l’interesse nel 

bambino ed arrivare meglio alle famiglie; 

• Colorare o numerare le linee per meglio identificarle e fare una piantina cittadina (vedi 

metropolitana); 

• Comunicazione nei siti e cartacea in diverse lingue, oltre l'italiano (Francese ed  inglese); 

• Verifica della possibilità di coinvolgere come volontari chi percepisce Reddito di Cittadinanza o 

altra forma di aiuto; 

• Aggiunta di linee di ritorno (ove richiesto/possibile). 

Aspetti del Piedibus: 
Azione Educativa: Il bambino è il protagonista (dare supporto alle maestre in modo che il progetto 

arrivi alle famiglie); 

Trasporto: Scelta di punti di incontro (nei vari punti cardinali di ogni quartiere) facilmente 

raggiungibili, valutando le criticità di ogni scuola e le aree di accesso (dialogo fra quartieri ed 

associazioni); 

Comunità: “Fare famiglia e rete”, in modo da essere “Cittadini attivi” (Lo spazio e la strada che 

diventano del bambino). 
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Presa d’atto della Mail del 30.08.2022 (inviata ai Consiglieri) per la prima riunione operativa 
fissata per mercoledì 13/09/22 alle ore 10:00 presso la scuola primaria Dante Alighieri con la 
presenza di associazioni, quartieri, insegnanti referenti e dirigenti. Si rendono disponibili Silvia 
Zanotti e Paola D’Urso. 
“Confermiamo la convocazione per MARTEDI' 13 settembre ore 10,00 al primo ritrovo della rete 

attivata a giugno/luglio con la firma finale delle nuove convenzioni triennali. 

L'incontro che si terrà presso il cortile della sede del plesso Oltresavio in via Quarto dei mille 175 

vuole essere un'occasione per "fare squadra" partendo anzitutto da un giro di ascolto, per mettere a 

fuoco le esigenze e criticità di ogni singolo plesso a cui si dedica il progetto e raccogliere da tutti 

eventuali proposte operative specifiche. 

Perchè sia un momento utile ed efficace si chiede la conferma di presenza sia ai referenti delle 7 

Associazioni convenzionate sia alle 5 insegnanti nominate referenti /Mobility Manager Scolastiche. 

Si chiede inoltre di inoltrare l'invito alla partecipazione anche i referenti dei quartieri per conoscere 

meglio il progetto, le persone dedicate dei propri plessi scolastici allo scopo di cominciare ad inserirsi 

con ruolo attivo nella programmazione, condivisione e realizzazione delle attività. 

Si attende infine, da parte della Dirigente del 2° circolo che legge in copia, l'autorizzazione per 

l'utilizzo degli spazi esterni per l'organizzazione dell'incontro che sarà a cura dell'associazione Dante 

Alighieri e si concluderà circa entro le 12. L'incontro che si concentrerà sulla programmazione 

specifica del nuovo anno scolastico 22/23 avrà questo o.d.g.: 

- introduzione dell’Assessore Francesca Lucchi; 

- ripasso del Nuovo Progetto Definitivo, i ruoli e le attività previste; 

- verifica sulle buone prassi di inizio anno scolastico e sui primi 2 impegni della scuola propedeutici 

all'avvio del progetto; 

- Ipotesi di prime attività sperimentali; 

- Ipotesi attivazione percorsi didattici di educazione alla mobilità sostenibile; 

- Info e varie su prima rendicontazione attività  dicembre 2022: tempi e modalità; 

- Programma Settimana Europea Mobilità 2022: suddivisione compiti e materiale per diffusione 

delle info ed inviti; 

- sperimentazione della redazione di Piano degli spostamenti casa scuola; 

- Campagna Siamo Nati Per Camminare e / o altre campagne; 

- giro di ascolto su esigenze per singolo plesso, criticità e chiarimenti. 

 

C) SOCIALE E SANITÀ, INTEGRAZIONE E INCLUSIONE, CULTURA, SICUREZZA, ORTI. 
Paola D’Urso 

Continua il rapporto con le Caritas e rimane all’attenzione una raccolta di generi alimentari nel 

mese di novembre/dicembre. 

***Presidente: Discussione per la necessità di un protocollo da seguire nel caso di maltrattamenti. 

Il Centro Donna del Comune (0547/355738 – 355742) osserva i seguenti orari: Lunedì, Mercoledì, 

Venerdì, Sabato dalle 9,00 alle 13,00 – Martedì e Giovedì dalle 15,30 alle 18,30. In caso di urgenze ci 

si può rivolgere al numero nazione (operativo 24h) 1522. Argomento da tenere in evidenza con 

incontri di approfondimento con Uffici ed Assessore. 

*** Diversi interventi dei Consiglieri che portano anche a discussione sulla “sicurezza” e sul 

comportamento di alcuni locali (orari fino alle 3 della mattina, musica alta, alcolici, ecc.). 

 

D) AMBIENTE, EDUCAZIONE AMBIENTALE, SPORT. 
Simonetta Gini, Lorenzo Ceccarelli. 

Discussione: 

- problematiche cassonetti ancora non risolte (cassonetti abiti usati disastrosi). 
- aggiornamento sui mercatini. 
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E) COMUNICAZIONE, INNOVAZIONE TECNOLOGICA, DIVARIO DIGITALE 
Chiara Bedei 

Buona la comunicazione estiva degli eventi sui nostri social che ha portato buoni risultati ed 

interazioni, e ha aggiornato e promosso le attività del Quartiere. 

Iniziative da Realizzare: 
- Coworking 

(gestione di spazi condivisi in cui disporre di postazioni autonome e al tempo stesso interagire con 

altre persone). Mantenere rapporti con il gruppo interessato incontrato a Diegaro durante “Avanti 

c’è spazio”. 

Il Vicesindaco C. Castorri, coinvolto, darà risposta sullo spazio eventuale da mettere a disposizione. 

- Iniziativa “Fare i genitori nell’era digitale” - Sede di P. Magnani. Mesi di settembre/ottobre. 

Obiettivi: attivare occasioni di confronto e dibattito sui temi del digitale, per sostenere 

un’educazione digitale a partire da 0 anni fino alla maggiore età, e favorire una convivenza con 

smartphone, tablet, social e videogiochi in serenità e in salute. 

Problematiche ancora da realizzare: urgente il posizionamento delle bacheche. 
 

3. Rendiconto iniziative estive. 

- “Oltresavio cammina” di sabato 21 maggio, camminata non competitiva grazie al coinvolgimento 

della Polisportiva “Torresavio Calcio”, 

 “Da io a noi”   23.06.2022 

Pomeriggio di promozione alle attività dell’Ass. CAMBIAVENTO preso spazi dell’Associazione 
Vivere il Tempo APS. 
 

“Incontriamoci nelle Piazze e Parchi dell’Oltresavio” - Estate 2022 

- Mercoledì 6 Luglio - ore 20,30 - PARCO AMATO DI DIEGARO. TEATRO DISTRACCI "Per Terra e per 

mare". Antologia di storie con attore e pupazzi di e con Giuseppe Viroli. 

- Mercoledì 13 Luglio - ore 20,30 - PARCO IPPODROMO. Favole in musica - "Pierino e il lupo" a 

cura del Conservatorio Maderna e dell'Istituto Musicale Corelli. 

- Mercoledì 20 luglio - ore 20,30 - PIAZZA MAGNANI. "SHHH.OW" - I Due Senza: Clown, risate ed 

un pizzico di poesia. 

- Mercoledì 27 luglio - ore 20,30 - PARCO PER FABIO. "Chi ha paura del Lupo Cattivo?" con 

Roberto Fabbri. 

 

Biblioteca 
Confronto e rendiconto del patto di collaborazione previsto venerdì 2 settembre. Pianificazione in 
base a quanto emergerà. La Biblioteca riaprirà giovedì 15 settembre con l’orario invernale con il 
seguente calendario: lunedì, martedì e giovedì dalle 17 alle 19. 
Nel mese di luglio sono continuate le aperture e le attività del Punto Lettura Oltresavio, in Via 

Pistoia 58 a San Mauro in Valle con tanti prestiti e nuovi lettori. Buona partecipazione a "Questa 

sera leggi per me" dove le mamme, i papà (e per una sera anche l’Assessore alla cultura) e i giovani 

lettori hanno letto e presentato libri che avevano per tema: Luna, Stelle e Pianeti (7 luglio); Libri 

rivoluzionari (14 Luglio); Sotto il segno del leone (21 Luglio); Mi porti in vacanza?? (28 Luglio). 

Il gruppo di lettura, dopo i due incontri con gli autori nel mese di giugno, continua la sua attività e 

continua ad inviare chi fosse interessato a iscriversi, a lasciare la propria adesione durante gli orari 

di apertura, o tramite la mail bibliotecaoltresavio@gmail.com. 

I volontari del Punto Lettura erano presenti durante le quattro serate di luglio dell’iniziativa del 

quartiere “Nelle piazze e nei parchi Oltresavio” per dare informazioni sulla Biblioteca e sulle 

iniziative in corso e programmate. La dotazione libraria e le informazioni sono consultabili nel sito 

web www.quartiereoltresavio.it nella pagina “Con.Te.Sto Oltresavio”. 
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Mail: bibliotecaoltresavio@gmail.com. Molto attivi anche Facebook e Instagram". 

- Il 16 luglio presso Vivere il Tempo è stata realizzata l’iniziativa "I bisogni dei bambini nei loro 

disegni di ieri e di oggi", con l’Esposizione dei disegni dei bambini di quarta elementare di Ubaldo 

Ciccarese e di Piero Gridelli. 

 

Risultati positivi per il coinvolgimento delle famiglie e cittadini. Ringraziamento alle Associazioni 

agli animatori e ai volontari coinvolti. 

 

Attività    da    realizzare:    non    gestite    da    Pirene,    che    andranno    quindi    monitorate.  
A) “Guida sicura” Quartiere, Protezione Civile, PM, Scuole del quartiere, “Amici della bici”. Per 

formazione e informazione sulle regole e comportamenti dell’utilizzo in sicurezza della bicicletta, 

partendo dalle materne. 
Seguirà l’iniziativa Silvia Zanotti con il coinvolgimento della Polizia Municipale, dirigenti scolastici 
ed insegnanti, Protezione Civile, gli “Amici della bici” (da metà ottobre, di sabato).  
B) “Le Associazione si incontrano e si confrontano” 

Settembre-ottobre. Una giornata realizzata da Protezione Civile, Quartiere e Associazioni per 

promuoverle ed avvicinare i cittadini alle loro attività. 

 

Gestita da Pirene 

“L’è Nadèl” 2022 - Sabato 17 dicembre 2022. Tradizionale iniziativa di Natale del Quartiere 

Oltresavio in Piazza Magnani, in collaborazione con le Scuole, le Caritas e le Associazioni del 

Territorio. Da svolgersi nella Piazza e nella Sede del Quartiere di Piazza Magnani. Incontri, 

animazioni, solidarietà, con laboratori per la realizzazione di addobbi, gazebo (se non costosi), 

presepi, albero in mezzo alla Piazza, acquisto olio e zucchero. Sarà necessario partire all’apertura 
delle Scuole subito a settembre. Nel pomeriggio il tradizionale scambio auguri con partecipanti e 
volontari del Piedibus (prevedere il gadget). 
 

4. "Puliamo il mondo" di sabato 1 ottobre. Argomento trattato al Punto 2. 
 

5. Avviso pubblico per contributi a progetti nei quartieri anni 2022-2023 - PGN 80185: 

Graduatorie. 

Considerazioni del Presidente sulla graduatoria e presa d’atto. 

Al nostro Quartiere sono assegnati 2.883,00 euro. Contributo massimo per ciascuna proposta 

progettuale: Euro 1.500,00. Il contributo sarà erogato in due tranche”. 

Il nostro Quartiere ha rilasciato 2 lettere di partenariato (35 punti). I due progetti finanziati sono: 

* Euro 1.500,00 Progetto “Io non mi arrendo” della Scuola Secondaria Statale Viale della 

Resistenza, in collaborazione con l’Ass. Dante Alighieri. 

* Euro 1.383,00 Progetto “Sosteniamoci per sostenerli” presentato da “Voce per l’autismo”, 

gruppo di auto-mutuo-aiuto per genitori di soggetti autistici 

 

6. Varie ed eventuali. 

A) Sale del quartiere. Presa d’atto delle richieste pervenute. 

Concessione a voti unanimi per utilizzo ad uso gratuito: 
- ACAT: Piazza Magnani 26/09/2022 dalle 20,00 alle 23:00, 27/09/2022 dalle 20:00 alle 23:00 

Via Pistoia tutti i mercoledì dalle 20 alle 23 dal 27/07/2022 al 28/06/2023. 

- CAMBIAVENTO: Piazza Magnani 15/10/2022 dalle 13:30 alle 19:30, 22/10/2022 dalle 8:00 alle 

18:00, 23/10/2022 dalle 8:00 alle 14:00; Via Pistoia (in fase di richiesta) 27 settembre dalle 17 alle 

19; 17 ottobre dalle 14.30 alle 19; 19 ottobre dalle 14.30 alle 19; 7 novembre dalle 14.30 alle 19; 9 

novembre dalle 14.30 alle 19; 5 dicembre dalle 14.30 alle 19; 7 dicembre dalle 14.30 alle 19; 16 
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gennaio dalle 14.30 alle 19; 18 gennaio dalle 14.30 alle 19; 13 febbraio dalle 14.30 alle 19; 15 

febbraio dalle 14.30 alle 19. 

- CAI: Piazza Magnani tutti i lunedì dalle 20 da ottobre 2022 a Giugno 2023. 

- VOCE ALL’AUTISMO: Piazza Magnani per le attività come da calendario, dalle 18 alle 20. 

- LA FOGLIA E IL BASTONE: Piazza Magnani rinnovo. 
 

Da tenere in evidenza: 
- Controllare attraversamento pedonale protetto in Via De Sica. 

- Installazione della casetta di legno nel Parco Che Guevara (zona Ippodromo - campo bocce). 
 

Prossimi consigli di quartiere fino a novembre 2022. 
***- giovedì 29 settembre (prenotata Piazza Magnani, e inserito calendario Google) 
- martedì 11 ottobre Incontro con Sindaco e Giunta con oggetto “rendiconto di metà mandato” 

con la seguente formula: - Ore 9 Seduta di giunta nella sede di Quartiere; - Ore 10-13 giro in 

Quartiere di Sindaco e Giunta per incontrare aziende, attività economiche, esercenti e cittadini; - 

Ore 20:45 Consiglio di Quartiere in cui sindaco e giunta presenteranno ai consiglieri il rendiconto. 

- giovedì 27 ottobre (prenotata Piazza Magnani, e inserito calendario Google) 
- giovedì 10 novembre (prenotata Piazza Magnani, e inserito calendario Google). 
 

*** spostato a lunedì 26 settembre in Via Pistoia. 
 

Alle 23,30 il Consiglio si aggiorna.   

            Il Presidente 

          Rossi Gianfranco 


